

# La Voix de l'Opposition de Gauche

**Le 4 avril 2020**

## **CAUSERIE ET INFOS**

Je vous annonce le décès de ma mère à 85 ou 86 ans, hier à 3h10. Elle était hospitalisée depuis un mois. J'ignore la cause exacte de sa mort.

J'ai horreur des hôpitaux et des médecins. Tu bouffes tellement mal à l'hôpital, que lorsque tu en ressors, tu es tellement affaibli, que tu seras une proie de choix pour une bactérie ou un virus. Que cela ne vienne pas à l'esprit du corps médical laisse pantois.

Comment après tant d'années d'études peuvent-ils passer à côté de choses aussi élémentaires et déterminantes pour la santé. C'est à croire que leur niveau de conscience général n'a pas progressé davantage que celui de la population. Contrairement à leur statut social et leur niveau de vie, ceci explique cela sans doute.

De la même manière, lorsque vous allez chez un médecin, en 10 minutes c'est bâclé, il vous file une ordonnance longue comme ça, mais il n'aura pas consacré de temps à vous questionner sur votre alimentation, votre mode de vie, ou alors en coup de vent histoire de se donner bonne conscience, il ne vous délivrera aucun conseil, même les plus élémentaires, c'est juste un VRP des trusts pharmaceutiques.

J'ai dû croiser 1 seul vrai médecin digne de ce nom au cours de ma vie, un homéopathe, la consultation durait entre 30 minutes minimum et trois quarts d'heure, plus 2 ou 3 autres qui avaient été formatés comme les autres et qui malgré tout essayaient d'être un peu plus humain.

Dans cette société pourrie, les élites toutes catégories confondues sont médiocres, sauf exceptions qui confirment la règle.

Cela ne saute pas aux yeux, il faut y être confronté un jour pour en prendre conscience. Et quand bien même quelqu'un vous le dirait ou essaierait de vous le démontrer, vous ne le croiriez pas. Pourquoi ? Pardi, parce que cela viendrait bousculer votre petit confort intellectuel ou vous obligerait à remettre en cause vos certitudes qui reposent sur des illusions ou qui sont la manifestation de votre crasse ignorance, l'amour-propre est rarement bien placé !

Un conseil, à défaut de pouvoir vous procurer de la chloroquine, buvez du jus de citron ou d'orange tous les jours en grande quantité, et prenez du zinc en comprimé, histoire de stimuler vos défenses immunitaires. Pas le temps d'en parler, j'ai étudié la question pendant plusieurs années avant de tenir une petite boutique de diététique, il y a de cela fort longtemps.

Au fait, pour la chloroquine, essayez la poste, les commandes sur Internet auprès de pharmacies en Suisse par exemple, j'ignore si c'est possible. Ici, en Inde, je vais à la première pharmacie du coin, je sors quelques dizaines de roupies et on n'en parle plus.

68 morts en Inde au 3 avril sur 1,350 milliard, c'est énorme, j'en tremble, il y a encore de la marge avant que je me précipite à la pharmacie, en attendant je cueille les citrons de mon jardin ! Portez-vous bien.

---

● [pages au format pdf](#)

## **Fermez le banc !**

### **- Coronavirus : ce que l'on sait de la mort d'une fillette de 5 ans en Italie - Yahoo 3 avril 2020**

La petite fille de 5 ans est la plus jeune victime du Covid-19 enregistrée en Europe. Elle résidait à Vipiteno, au nord-est de l'Italie.

La fillette souffrait de très graves pathologies et était sous traitement depuis longtemps. Yahoo 3 avril 2020

LVOG - Qui sait diront les crétins finis, elle aurait encore pu vivre longtemps. C'est sûr, à 5 ans avec "*de très graves pathologies*" quelle vie, sadique ! Ils ne respectent rien ces salopards.

### **Assassinat de masse prémédité.**

Vidéo. Dr Serge Rader - "On achève nos personnes âgées dans les ehpad par sédation Rivotril" - Sud Radio

<https://www.youtube.com/watch?v=V-mEDFk8o3E>

## **Quelques réflexions.**

- Ils nous ont déclaré la guerre totale, à quel niveau doit-on répondre, en les affrontant, en faisant acte de soumission ou en désertant ?

- Le mot de passe aujourd'hui, c'est passer à l'action. A faire passer.

- Bertolt Brecht : « Celui qui combat peut perdre, mais celui qui ne combat pas a déjà perdu. »

- Umberto Ecco : « Les réseaux sociaux ont donné le droit de parole à des légions d'imbéciles qui, avant, ne parlaient qu'au bar, après un verre de vin et ne causaient aucun tort à la collectivité. On les faisait taire tout de suite alors qu'aujourd'hui ils ont le même droit de parole qu'un prix Nobel. C'est l'invasion des imbéciles. »

- La seule stratégie qui fasse sens est de dépister massivement, puis confiner les positifs et/ou les traiter, tout comme les cas à risque puisque c'est possible, comme on le voit en Chine et en Corée, qui ont intégré l'association de dépistages massifs avec la prescription de chloroquine dans leurs treatment guidelines.

Ni Hong Kong ni Taiwan ni la Corée ni Singapour, territoires qui ont connu les plus faibles taux de mortalité face au Covid-19, n'ont imposé de confinement aux personnes saines. Elles se sont simplement organisées différemment.

### **Lu dans un blog. Le règne des scientifiques en totalitarisme.**

- Le scientisme se manifeste en médecine par l'application généralisée de la méthode Evidence Based Medicine, ou « médecine basée sur les preuves ». J'ai eu de l'attirance au début pour cette approche née en 1980. Elle combinait l'approche théorique par consultation des données de la recherche, l'expérience empirique du praticien (par l'archivage systématique des comptes-rendus d'intervention) et des données de contexte qui sont celles du patient. J'ai utilisé cette approche dans la conception des systèmes d'information où il s'agit de contrebalancer la science toute puissante des vendeurs de technologies par l'expérience empirique de l'utilisateur et les variables de contexte d'une organisation.

Le problème est que seule est restée la partie théorique. Et la traduction en français de « evidence » par « preuve » est trompeuse: evidence à, en anglais, un sens beaucoup plus large que preuves (qui a en français un sens d'irréfutabilité) et intègre l'ensemble des faits. L'EBM est de fait devenu l'outil du scientisme pour satisfaire aux prétentions scientifiques de l'idéologie dominante. Il n'est pas étonnant que, dans d'autres domaines que la médecine, des économistes totalitaires comme Cahuc et Zylberberg en fasse leur méthode de référence. Le ton de leur propos est une illustration des sous-jacents sur le non-débat sur la chloroquine et la méthode du professeur Raoult: Notre approche est scientifique, ceux qui s'y opposent sont de dangereux ... – le choix d'adjectifs est large, Cahuc et Zylberbeg emploient le terme de « révisionnistes » pour une allusion claire au crypto-nazisme. Dans la même veine, le professeur Raoult est traité de « déséquilibré mentalement » par des plumitifs comme Alain Duhamel qui n'ont aucune compétence en médecine, il se voit donner des leçons d'épidémiologie par le journaliste Patrick Cohen qui a une longue tradition de disqualification de tout opposant, ne serait-ce qu'en pensée, au système.

Un autre collègue, ancien titulaire de la chaire d'ingénierie des systèmes complexes à Polytechnique, a attiré mon attention sur l'ambiance scientiste régnant dans les enseignement de la médecine. Le scientisme est la volonté de donner tout pouvoir à une démarche dite scientifique pour traiter tous les problèmes concernant l'humanité.

Le scientisme procède par démarche hypothético-déductive: on formule une hypothèse à partir d'une analyse théorique puis on cherche à la vérifier. Cette démarche est dite vérificationiste. Le problème est que, si l'on procède ainsi, les expériences seront biaisées car on cherchera à vérifier l'hypothèse et, même inconsciemment, à écarter tout élément qui ne s'inscrirait pas dans cette logique. Il existe un biais de confirmation d'hypothèse, travers psycho-cognitif qui fait que tout individu cherche activement et accorde un poids plus grand aux preuves qui confirment ses hypothèses qu'à celles qui l'infirmement.

Quand une hypothèse est réfutée, ce pas parce qu'elle contient une erreur, mais parce qu'elle correspond à un état de vérité qui ne permet plus de résoudre les problèmes. La vérité n'est jamais absolue, toute théorie, pour être dite scientifique, doit potentiellement être réfutable et donner les moyens de sa réfutation. Est vraie une hypothèse qui résiste à la réfutation. C'est ce qui distingue la science de la pseudo-science.

Les scientifiques, qui sont dans la pseudo-science, sont donc amenés à être violents et méprisants car ils n'acceptent aucune contradiction. Ils rabaissent leurs contradicteurs en s'attaquant à leur personnalité, en les disqualifiant par des informations n'ont rien à voir avec le sujet. Les journalistes ont sorti de sa boîte un médecin généraliste des beaux quartiers de Paris qui n'a aucune compétence sur le sujet et qui a disqualifié Raoult en prétendant qu'il serait climato-sceptique. Le serait-il que cela n'a rien à voir avec le sujet et que c'est sont droit le plus absolu. C'est une méthode totalitaire qui a permis à un charlatan comme Lyssenko de détruire la science agronomique soviétique en allant jusqu'à faire mourir son plus brillant représentant.

### **La fabrique du consentement n'est pas plus confinée que la planche à billets.**

#### **- Coronavirus: la popularité de Macron augmente, celle de Philippe s'envole - Le HuffPost 3 avril 2020**

Selon le dernier baromètre YouGov pour Le HuffPost réalisé entre le 30 et le 31 mars, Emmanuel Macron et Édouard Philippe enregistrent chacun un gain net d'opinions favorables.

Si avec 28% d'opinions favorables le chef de l'État gagne 2 points par rapport au mois de mars, c'est le Premier ministre qui voit sa cote littéralement décoller. Édouard Philippe, qui avait été sanctionné le mois dernier après l'utilisation contestée du 49-3 pour la réforme des retraites, voit

sa cote de popularité faire un bond de 6 points, pour s'établir à 31%, à trois points de celle du président de la République.

LVOG - Ils osent tout en désespoir de cause. L'art de tout dire et son contraire ou la stratégie du chaos revisitée.

Le HuffPost - Des chiffres à relativiser

Tout d'abord parce que de nombreux précédents montrent que le soutien accordé à l'exécutif en temps de crise ne dure pas.

Par ailleurs, la défiance envers le gouvernement reste forte, comme le montraient deux récents sondages réalisés par YouGov pour Le HuffPost. Une première étude effectuée entre le 19 et le 20 mars montrait qu'une majorité de Français considéraient que le gouvernement gérait mal l'épidémie. Une seconde réalisée entre le 30 et le 31 mars révélait que sept Français sur dix estiment que l'exécutif ne dit pas "toute la vérité" sur le coronavirus. Autant d'indicateurs qui incitent à relativiser cette progression. Le HuffPost 3 avril 2020

### **Bienvenue chez les psychopathes enragés.**

LVOG - Les psychopathes sont repérables à leur manque d'empathie envers les autres ou ceux qui souffrent.

### **- Le préfet de police de Paris crée la polémique en liant hospitalisation et non-confinement - AFP 3 avril 2020**

Des politiques et des médecins ont demandé sa démission, malgré ses excuses : le préfet de police de Paris a une nouvelle fois créé la polémique vendredi, cette fois en établissant un lien entre l'hospitalisation des patients et le non-respect du confinement décrété face au coronavirus.

"Ceux qui sont aujourd'hui hospitalisés, ceux qu'on trouve dans les réanimations, ce sont ceux qui, au début du confinement, ne l'ont pas respecté, c'est très simple, il y a une corrélation très simple", a déclaré le préfet de police Didier Lallement vendredi matin lors d'un point presse sur un contrôle routier pour dissuader les départs en vacances.

Vite reprise, la déclaration a fait réagir sur les réseaux sociaux. Trois heures après avoir prononcé ces mots et sur demande du ministre de l'Intérieur Christophe Castaner, qui l'a appelé, selon une source proche du dossier, le préfet présentait ses excuses, via un communiqué.

Didier Lallement "regrette les propos qu'il a tenus ce matin (...) et tient à les rectifier", indique le communiqué de la préfecture de police.

"L'intention n'était pas d'établir un lien direct entre le non-respect des consignes sanitaires et la présence de malades en réanimation", mais de "de rappeler la nécessité d'une stricte application du confinement", ajoute-t-il. AFP 3 avril 2020

LVOG - Il a dit ce qu'il pensait, c'est tout. A éliminer.

### **Vive l'armée impérialiste française !**

Ah ces révolutionnaires anticapitalistes, anti-impérialistes qui regrettent que les "moyens militaires" aient été "fortement diminués eux aussi depuis des années" !

A propos de Macron et son discours du 25 mars dernier.

- Et de chercher à bluffer l'opinion par l'annonce du déploiement de moyens militaires de santé - fortement diminués eux aussi depuis des années- à travers une opération cyniquement baptisée « Résilience »...

LVOG - C'est signé du courant Démocratie révolutionnaire (Pour contribuer au rassemblement des anticapitalistes et révolutionnaires) du NPA.

Des agents du Green New Deal propulsé par l'oligarchie financière.

- DR - De nouvelles épidémies, reflet d'une crise écologique globale

Si les virus sont naturels, pas plus cette épidémie que les précédentes ne le sont. Que ce soit dans la façon dont elles apparaissent ou dans la façon dont elles se répandent, ces nouvelles épidémies témoignent de déséquilibres écologiques produits par les interactions entre la société humaine et son écosystème. La succession récente de ces épidémies est une des facettes de la crise écologique globale provoquée par la mondialisation capitaliste qui a entraîné comme jamais des bouleversements très rapides des équilibres naturels de notre planète.

LVOG - Il ne leur viendra pas un instant à l'esprit que l'origine de ce coronavirus pourrait ne pas être naturel. Nous nous sommes plus pragmatique, nous prenons en compte tous les facteurs existants sans a priori, ce qui nous a amené à partager une autre hypothèse, sans nier évidemment que des épidémies peuvent avoir une cause naturelle où c'était effectivement le cas jusqu'à ce que les hommes aient les moyens de les provoquer accidentellement ou intentionnellement.

Si un faisceau d'éléments concordant, de coïncidences troublantes, de présomptions, ne constituent pas une preuve, il ne peut être réfuté, car il n'en demeure pas moins un facteur permettant de mettre en doute une affirmation ou une accusation reposant également sur aucune preuve matérielle ou témoignage, sauf à vouloir privilégier absolument une version des faits plutôt qu'une autre. Mais dans ce cas-là on viole délibérément un processus réputé loyal ou indépendant, qui était uniquement destiné à découvrir ou établir la vérité pour finalement servir une autre cause ou d'autres intérêts de nature inavouables.

Bref, le plus choquant et irrationnel, c'est de vouloir prouver à tous prix qu'une épidémie de nos jours ne pourrait avoir qu'une seule et unique origine, alors qu'ils en existent plusieurs possibles, pire encore que le nier, en faisant disparaître délibérément celles qui divergeaient de celle retenue officiellement par ceux qui avaient tout intérêt à en provoquer une ou auxquels elle profiterait.

Ne pouvant pas établir avec certitude l'origine exacte de la nouvelle épidémie, on ne doit écarter aucune hypothèse. Tous ceux qui se livrent intentionnellement à une falsification des faits en écartant arbitrairement les hypothèses qui ne leur conviennent pas, ne méritent aucune confiance de notre part, car le procédé auquel ils recourent est identique à celui employé par les dirigeants du vieux monde capitaliste.

Ensuite, et c'est surtout ce qui nous intéresse, on retiendra l'instrumentalisation hystérique dont elle fait l'objet à des fins inavouables, accroître la fortune des plus riches tout en renforçant leur pouvoir politique déjà exorbitant, parvenir à amplifier la concentration du capital entre quelques mains pour sauver l'hégémonie d'une classe ultra minoritaire exercée sur l'immense masse de la population mondiale, pour finalement perpétuer le règne de l'exploitation de l'homme par l'homme plutôt que le capitalisme lui-même désormais moribond ou en faillite.

**Un complément digne de figurer dans l'article de Démocratie révolutionnaire.**

- L'origine du coronavirus ? Il a été créé par les Américains pour affaiblir la Chine. Pas du tout ! Un grand labo a déposé un brevet dessus avant de le laisser s'échapper en vue d'encaisser les chèques du vaccin qu'il est en train de mettre au point...

Les démentis et les clarifications, comme ceux de l'Institut Pasteur ou les travaux de journalistes, comme cet article du Huffington Post, peinent à endiguer la dissémination de fake news complotistes. Elle est d'autant plus nourrie qu'il existe à Wuhan, capitale de la province du Hubei et épice de l'épidémie, un laboratoire de recherche biologique ultrasécurisé travaillant sur les virus les plus dangereux de la planète et construit en partenariat avec les Occidentaux, la France en particulier. alternatives-economiques.fr 30 mars 2020

[https://www.huffingtonpost.fr/entry/coronavirus-brevet-pasteur-fake-news\\_fr\\_5e722c2dc5b6f5b7c53c278f](https://www.huffingtonpost.fr/entry/coronavirus-brevet-pasteur-fake-news_fr_5e722c2dc5b6f5b7c53c278f)

LVOG - Leur méthode grossière : Se servir des propos délirant d'un illuminé ou d'un provocateur professionnel afin de discréditer l'hypothèse d'un accident ou d'un acte délibéré à l'origine de l'épidémie actuelle.

Leurs références : L'AFP, l'Agence Française de Propagande qu'on n'a plus besoin de présenter, et une officine néolibérale liée à la NED/CIA, Conspiracy Watch.

C'est à la fin du tout dernier paragraphe qu'ils se prennent les pieds dans le tapis, en lâchant une contrevérité ou un énorme mensonge parce qu'ils sont animés d'intentions inavouables :

- Des accusations lunaires (...) faisant fi de toute réalité économique, et oubliant que la recherche coûtera infiniment plus qu'elle ne rapportera dans la lutte contre le coronavirus.

LVOG - Question : La recherche qui "coûtera infiniment plus" à qui, au CNRS, à l'Inserm et à l'Institut Pasteur financés avec les deniers publics, et qui rapportera infiniment plus à qui, sinon aux trusts pharmaceutiques qui commercialiseront molécules ou vaccins et empocheront le jackpot ?

<https://www.pasteur.fr/fr/coronavirus-attention-aux-fausses-informations-covid-19-circulant-reseaux-sociaux>

LVOG - Quant à l'Institut Pasteur, à part étaler son impuissance ou la médiocrité de ses recherches, il n'apporte aucun élément de plus.

- Les autorités chinoises partagent, dès le week-end du 11-12 janvier, la séquence complète du génome du coronavirus qu'ils ont détecté dans des échantillons prélevés sur leurs premiers patients.

LVOG - Les Chinois possèdent le génome du coronavirus. Et que va faire l'Institut Pasteur ? Le même travail que les Chinois pour arriver aux mêmes conclusions. Et après, cela leur a servi à quoi ? A rien. Voyez plutôt à quelle mise en scène ils se sont livrés pour justifier leurs travaux, c'est éloquent.

<https://www.pasteur.fr/fr/espace-presse/documents-presse/institut-pasteur-sequence-genome-complet-du-coronavirus-sars-cov-2>

- Vendredi 24 janvier 2020. La détection du virus, confirmée en France.

Vendredi 24, en fin de matinée, des échantillons parviennent à l'Institut Pasteur : trois suspicions de cas possibles (deux patients à Paris, un à Bordeaux). « A partir de ces échantillons prélevés

sur ces patients, nous avons détecté le nouveau coronavirus », explique Sylvie Behillil, responsable adjointe du CNR à l'Institut Pasteur.

Dès le vendredi 24 janvier 2020. Le séquençage du génome du virus à l'Institut Pasteur.

Dès le vendredi soir, à partir des échantillons, le séquençage du génome viral est lancé. Le CNR prépare le matériel à séquencer qui sera pris en charge dès le lundi par P2M. Le mardi, en début de soirée, le « run » de séquençage s'achève et l'analyse des données permet de disposer de la séquence du génome complet chez deux des trois premiers cas confirmés en France. « Nous prouvons ainsi l'efficacité du processus d'analyse par séquençage des virus mis en place par le CNR », reprend Vincent Enouf, responsable adjoint du CNR à l'Institut Pasteur.

LVOG - Ils sont satisfaits, ils s'adressent en fait un auto-satisfecit, ils ont uniquement prouvé qu'ils avaient pu séquencer ce virus, au moins ils peuvent justifier leurs subventions d'Etat!

On notera au passage et en finira par là, que les scientifiques au service du régime ont pu développer les nanosciences, envoyer des engins spatiaux à l'autre bout de l'univers, mais quand il s'agit du bien-être de la population, étrangement ils sont aux abonnés absents ou cela prend un temps infini, et il n'est pas dit que cela profitera à l'ensemble de la population non plus. Chacun en conclura ce qu'il veut.

### **Quand Mediapart diffuse la peste !**

#### **- Le Pr. Raoult et la Chloroquine : les failles - 22 mars 2020**

<https://blogs.mediapart.fr/olivierbelli/blog/220320/le-pr-raoult-et-la-chloroquine-les-failles>

Olivier Belli, doctorant au Laboratoire d'Ingénierie Biologique de l'École Polytechnique de Zurich.

- Au delà de la faiblesse manifeste de son étude, la communication du Professeur Raoult sur la chloroquine pose d'importants problèmes scientifiques et éthiques.

LVOG - Vous aurez deviné ce qui lui (leur) pose problème. Une molécule à 4 euros la boîte et qui est efficace...

Comme toujours avec ce genre d'articles, où l'auteur est manifestement animé d'intentions malfaisantes inavouables, c'est aux toutes dernières lignes après avoir cru être parvenu à embobiner les lecteurs, qu'il commet une erreur fatale tellement le mythomane est tellement sûr de lui.

- En conclusion, il est possible que l'hydroxychloroquine soit une piste thérapeutique viable pour le traitement du Covid19, celles-ci ayant par ailleurs montré un effet in vitro.

LVOG - Après avoir vomis dessus, "*il est possible que*", après on ne s'étonne plus de rien, pauvre type, les ouvriers n'ont décidément rien à envier aux élites.

Peu importe que des milliers ou des dizaines de milliers de personnes aient déjà été traitées avec succès avec cette molécule, on est en présence d'un psychopathe.

- Même si les histoires de grand visionnaire seul contre le reste du monde sont séduisantes, rappelons-nous que c'est le consensus qui fait la force de la recherche.

LVOG - C'est absolument faux ou c'est une grossière contrevérité, car les auteurs de grandes découvertes scientifiques depuis le XIXe siècle ont toujours dû batailler contre le consensus académique qui prévalait.

### **Quand on a attrapé le virus de l'idéologie capitaliste, on ne peut pas s'en sortir.**

**Elle en est la conséquence, mais il est politiquement incorrect de le dire.**

- Cette crise n'est pas de même nature que celle de 2008, dont la responsabilité reposait sur les dérives du système financier. alternatives-economiques.fr

**Comment épargner l'oligarchie financière, par un tour de passe-passe ou la version officielle anesthésiante du coronavirus.**

- Par sa nature, ses causes et ses effets, le choc de 2020 n'a rien à voir avec celui de 2008. alternatives-economiques.fr

**Ils ne peuvent pas prendre soin de tout le monde, il faut les comprendre.**

- Les gouvernements et les banques centrales ont pris soin des banques dès le début de la pandémie. A juste titre : mieux valait éviter d'ajouter une crise financière à une crise sanitaire et économique. alternatives-economiques.fr 3 avril 2020

### **La question à 1 centime d'euro.**

Qui va payer les dettes de la crise ?

La pandémie fait exploser les déficits publics des pays européens. L'absence de solidarité entre Etats est compensée par la BCE, qui rachète massivement les dettes émises sur les marchés. Cela suffira-t-il ?

Selon les données de la Commission européenne, la dette publique des pays de la zone euro devait atteindre, avant le coronavirus, 10 400 milliards d'euros en 2020, soit 85 % du PIB de la zone. Un niveau qui va progresser très rapidement en conséquence du creusement des déficits budgétaires du fait des mesures de soutien aux économies.

Qui va payer pour ces déficits et l'augmentation conséquente des dettes publiques ? Avec l'Italie et sa dette approchant les 140 % du PIB, le Portugal les 120 %, la France et la Belgique les 100 %... les pays européens vont-ils pouvoir continuer à emprunter sans limite sans affoler les investisseurs ? C'est-à-dire, sans voir leur taux d'intérêt grimper ce qui, compte tenu de leur niveau de dette, représenterait une lourde contrainte budgétaire. alternatives-economiques.fr 2 avril 2020

LVOG - La question n'est pas de savoir si cela suffira ou non, mais qu'est-ce qu'exigera la BCE en retour des Etats, de nouvelles réformes structurelles ou d'aller encore plus loin dans celles déjà engagées, dont celle des retraites...

**Au programme : Précarité généralisée, explosion du chômage de masse, "l'entreprise pourra y recourir pendant un maximum d'un an". C'est tout ?**

## **- Coronavirus : cinq millions de salariés sont désormais concernés par le chômage partiel en France - Franceinfo 4 avril 2020**

Cela représente un quart du secteur privé et près de 500 000 entreprises.

Après presque trois semaines de confinement pour lutter contre le coronavirus, un quart du secteur privé a eu recours au chômage partiel à ce jour. Cela représente désormais cinq millions de salariés dans 473 000 entreprises, selon les chiffres donnés par la ministre du Travail, vendredi 3 avril.

Ce qui veut dire que, en deux jours, c'est un million de salariés supplémentaires pour lesquelles les entreprises ont fait des demandes de mise en chômage partiel. "Aux USA en 2 semaines : 10 millions de salariés licenciés. Fiers de notre modèle qui protège salariés et ", a tweeté Muriel Pénicaud, alors que le principe du chômage partiel n'existe pas outre-atlantique

Le salarié est alors indemnisé à hauteur de 70% du salaire brut et 84% du salaire net. Cette indemnité est désormais prise en charge intégralement par l'Etat jusqu'à une rémunération brute de 4,5 Smic. L'employeur a toujours la possibilité de compléter l'indemnité du salarié pour que celui-ci ne subisse pas de baisse de revenu. Selon un arrêté publié vendredi, l'entreprise pourra y recourir pendant un maximum d'un an (1 607 heures chômées) au lieu de six mois jusqu'ici. Franceinfo 4 avril 2020